

Des infirmiers du Brésil dénoncent le manque des moyens nécessaires pour faire face au Covid-19



Río de Janeiro, 9 mai (RHC)- Les infirmiers et les infirmières du Brésil ont dénoncé le fait qu'ils ont peur face à l'actuelle pandémie à cause du manque d'équipements de protection personnelle ce qui fait que le nombre de cas parmi le personnel sanitaire soit particulièrement élevé.

Le technicien d'infirmier Douglas Cardoso travaille dans un hôpital public de Sao Paulo, la ville avec le plus grand nombre de cas de Covid-19 dans le pays et il assure que la situation est d'ores et déjà alarmante.

Nous avons une explosion de la demande, les installations qui étaient pleines le sont plus encore. Le climat parmi les travailleurs est d'une grande appréhension car ceux qui sont sur la ligne du front courent le risque de s'infecter et d'infecter leurs proches. -a-t-il dit.

Ce technicien d'infirmier augure un effondrement du système public de santé si la tendance à l'augmentation de cas se poursuit comme jusqu'à présent car les patients évoluent très rapidement vers un état grave.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/222233-des-infirmiers-du-bresil-denoncent-le-manque-des-moyens-necessaires-pour-faire-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba